

Le Guide suprême a reçu le président vénézuélien et la délégation l'accompagnant - 7 /Sep/ 2009

"Que l'Iran et le Venezuela favorisent davantage la puissance du Front nouvellement fondé des pays indépendants et confortent les assises de ce Front à travers l'élargissement de leur coopération", a affirmé le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei, lors de l'audience accordée dimanche au président vénézuélien, Hugo Chavez, qui s'était rendu samedi à Téhéran pour une visite de deux jours. Lors de cette rencontre avec Hugo Chavez, le Guide suprême de la Révolution islamique a notamment souligné ce point pour rappeler, *dixit* : Se renforcer spirituellement et moralement s'avère une nécessité pour confronter l'ennemi. Si l'esprit de l'invulnérabilité et de la résistance s'ancre chez l'homme, l'échec sera aussi banni de la scène de la pratique. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite rappelé les échecs de l'Amérique dans différentes régions avant de préciser: les revers consécutifs ont érodé l'autorité et la puissance de Washington mettant en exergue cette réalité indéniable que la donne a désormais changé sur l'échiquier international. L'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué les échecs et les dépenses pharamineuses des Etats-Unis en Irak, en Afghanistan, au Liban et en Palestine, avant de souligner : l'échec de l'Amérique face à la RII a été plus cuisant que dans d'autres régions.

"La donne a aussi changé en Amérique latine, dans cette région qui était jadis connue comme la chasse gardée des Etats-Unis, a émergé maintenant une puissance qui se trouve en pleine croissance.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui les succès du Front de la Résistance sont redevables à la volonté et au travail des hommes ainsi qu' à l'assistance divine. "Ces efforts devront s'amplifier afin que la puissance du Front de la Résistance se renforce chaque jour davantage.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a aussi rappelé que la coopération politique et l'entente sont les moyens aptes à renforcer la puissance. "En parallèle des coordinations politiques, il faut que l'Iran et le Venezuela élargissent aussi leurs coopérations d'ordre économique, industrielle, bancaire...", a appelé le Guide suprême de la Révolution islamique.

Lors de cette rencontre où était également présent le président Ahmadinejad, le président vénézuélien, Hugo Chavez s'est félicité de ce nouvel entretenu avec le Guide suprême de la Révolution islamique et il a qualifié ses entretiens avec le président iranien de très positifs. "De bons accords censés élargir davantage les coopérations ont été conclus, dont la mise en place de l'Assemblée générale d'une banque mixte irano-vénézuélienne.", a expliqué le président Chavez. Selon lui, cette banque mixte est en mesure de se transformer en une institution économique puissante et embrasser d'autres pays. "L'unique voie de déjouer les complots de l'ennemi passe par l'unité, la coopération et le renforcement de la puissance", a souligné Hugo Chavez. Le président vénézuélien a rappelé qu'avec la formation de la haute commission du suivi, qui présentera tous les deux mois un rapport sur le processus de l'application des accords, tout problème sera réglé et les accords deviendront rapidement opérationnels.